



たちはなっ子

“先生大好き、友だち大好き、学校大好き”

橘小学校だより
令和6年1月30日
校長 田中 修介



橘小 HP

令和5年度 あと2ヶ月

昔から「いく一月、にげる二月、さる三月」と言いますが、本当にその通り、年が明けてから一月があつという間に過ぎてしまいました。低学年を中心に、夜あまり眠れないなど地震の影響がありましたが、徐々に落ち着いてきました。積雪が少ない中、休み時間に雪遊びをしたり、縄跳び旬間で名人を目指したり、今年充実させた昔遊びグッズ（けん玉、独楽、メンコなど）で遊んだり、子供達は寒さに負けずに過ごしています。

はげまし活動

1月26日（金）冬のはげまし活動が行われました。5年生が二学期末から準備をしてきた行事です。6年生リードから徐々に5年生へとその役割のバトンタッチがされていきます。慣れない進行役で戸惑う場面もありましたが、縦割りでもみんな楽しんでいました。



緊張する5年生司会



授業参観・学級懇談・P委員会ありがとうございました

久しぶりに積雪のあった日でした。駐車場がどこも満車状態で道路にはみ出しそうな勢いでした。たくさんの参観ありがとうございました。



電子黒板を使ったり、タブレット端末を使ったりと随分と授業風景も変わりました。

登下校時の避難経路の確認をお願いします

1月に予定していた避難訓練は児童の心的ストレスを考慮して中止しました。学校ではこれまでに地震時の避難訓練を実施していますが、三学期に入ってすぐに校内での地震時の行動について確認・指導しました。登下校時における避難行動についても指導しましたが、1月7日のメールを参考にどこへ避難するかなど実際の行動を各ご家庭で再度確認をお願いします。

6年生を送る会の準備着々

今年の送る会のスローガンは

「6年生の思い出に残り、今までのありがとうが伝わるような会にしよう」

2月21日（水）に予定している6年生を送る会に向けてそれぞれの学年で出しものを準備はじめています。6年生は下級生がどんな思いでこの会を計画しているか噛みしめながら残り2ヶ月を過ごしてください。ここ数年6年保護者のみの参観としていましたが、今年は制限をしませんので、保護者の皆さんも楽しんでいってください。